

Erstkommunion am 1. Juni

Wir freuen uns mit den 9 Kindern der Erstkommunion, die sich über Monate gemeinsam mit ihren Eltern, don Giorgio, Karlina, und Martin intensiv auf die erste Heilige Kommunion vorbereitet haben. Am 1. Juni, dem Tag der Christi Himmelfahrt, ist es endlich soweit. Die Kinder dürfen zum ersten Mal zum Tisch des Herrn treten und Jesus selbst empfangen – ihn, der als guter Freund sie im Leben begleiten will. Wir wünschen den Erstkommunionkindern ein schönes Fest und dass sie noch oft mit ihren Familien diese tiefe Verbindung und Verbundenheit mit Jesus suchen und spüren dürfen.



Kinderchor und Jugendkapelle konzertieren

Am 18. Mai luden der Kinderchor Trens und die Jugendkapelle Trens zu einem schönen und kurzweiligen Konzert. Lieder und Konzertstücke, die das Jahr über einstudiert wurden, brachten sie den zahlreich erschienenen Zuhörern zu Gehör. Ergänzt wurden die Darbietungen von einer Blockflöte samt Steirischen und zwei Gitarren. Annemarie Bacher, die Obfrau des Kinderchores führte gekonnt durch das Programm und dankte der Kapellmeisterin Anita, dem Chorleiter Martin und allen Eltern für die Unterstützung und das Mittragen der Projekte Kinderchor und Jugendkapelle.



Freiwillige im Sozialdienst Wipptal

Die Bezirksgemeinschaft Wipptal lädt zur öffentlichen Informationsveranstaltung: „Als Freiwillige im Sozialdienst der Bezirksgemeinschaft Wipptal“.

Wann: Dienstag, 27. Mai 2025, 17:30 bis 18:30 Uhr
Wo: Foyer der Direktion Sozialdienst, Bahnhofstraße 1, Sterzing.

Eingeladen sind alle, die sich für ein freiwilliges Engagement im Sozialdienst interessieren.

Für Fragen steht Frau Claudia Zampol, Zuständige für die Freiwilligen im Sozialdienst, zur Verfügung unter der Telefonnummer 0472 726406 oder claudia.zampol@wipptal.org.

Steuererklärung: kirchliches u. soziales Engagement fördern

Mit der Steuererklärung 2025 entscheiden die Steuerzahlerinnen und Steuerzahler in Italien erneut, wie ein Teil ihrer Einkommenssteuer verwendet wird. Die 8-Promille-Zuweisung an die Katholische Kirche unterstützt auch heuer zentrale Aufgaben in der Seelsorge, der Caritas und beim Erhalt kirchlicher Kulturgüter in Südtirol – ohne Mehrkosten für die Steuerpflichtigen.

Pfingsten: Herabkunft des Heiligen Geistes



Die Apostelgeschichte spricht davon, dass der Heilige Geist in Feuerzungen auf die Jünger herabgekommen ist. Feuerzungen, die den Jüngern den Mut gaben, den Auferstandenen zu verkünden und die Frohe Botschaft unter die Menschen zu bringen. Der Geist, der den Jüngern die gelähmte Zunge löste. Ich stelle mir vor, dass heute an Pfingsten neben den Feuerzungen auch Feuerherzen auf die Menschen herabkommen. Nicht nur die gelähmte Zunge zu lösen, sondern auch die erkalteten Herzen zu wärmen. Wie es in der Pfingstsequenz heißt: „Wärme du, was kalt und hart, löse, was in sich erstarrt, lenke, was den Weg verfehlt. Gib dem Volk, das dir vertraut, das auf deine Hilfe baut, deine Gaben zum Geleit.“ Pfarrbrief.de